



Salvagnac, le 5 février 2011

Objet : Appel à cotisation

Madame, Monsieur,

Vous avez conscience de l'importance que représentent le patrimoine rural et la culture au sens le plus large pour notre Pays Salvagnacois. Vous avez vous-même une idée, un projet, une réalisation et vous voulez en parler, vous voulez qu'on en parle. Notre rôle à Culture & Tourisme en Pays Salvagnacois est justement de vous apporter toute l'aide dont vous pouvez avoir besoin pour promouvoir vos produits ou vos activités.

Les actions concernant le tourisme (documents, accueil, ...) sont depuis le 1er janvier 2010 assurées par une structure qui dépend du Pays des bastides et vignoble du Gaillac. L'office de tourisme du Pays Salvagnacois n'as plus depuis cette date de délégation pour assurer ces actions. L'association ne s'est pas pour autant dissoute. Il a été décidé en assemblée générale de modifier seulement le titre et une partie des missions. Culture & Tourisme en Pays Salvagnacois participera toujours à l'essor touristique en relais de l'office de tourisme du Pays des bastides et vignoble du Gaillac et à l'animation culturelle du Pays Salvagnacois. Il veillera à ce que le canton de Salvagnac ne soit pas le petit poucet oublié dans les actions de la nouvelle structure. Il met à la disposition de tous les intervenants (producteurs locaux, hébergeurs,...) ainsi qu'aux associations toutes ses capacités de promotion, aide et conseils pour les différentes manifestations.

Nous continuerons à proposer des expositions dans le local voisin du bureau d'accueil du nouvel office. Nous assurerons la pérennité de l'art en Pays Salvagnacois en juillet avec la mairie de Salvagnac et avec Annette Cunnac qui en est le maître d'œuvre. Cette année nous recevrons Claude Nicaud, artiste Tarn et Garonnais de renom.

Nous avons prévu pour cette année trois concerts dont un avec le chœur orthodoxe Bulgare Saint Jean de Rila le jeudi 2 juin.

Nous continuerons à proposer les produits du terroir et nous sommes à la recherche des moyens pour assurer à la base de loisir des Sourigous une qualité d'accueil qui la rende agréable tant aux habitants du canton qu'aux touristes de passage. En particulier nous avons mis en chantier une opération de remise en valeur de l'arborétum avec la pose de panneaux identifiant les arbres et la mise en place d'un circuit de visite.

L'aire naturelle de camping et la plateforme des camping-cars étant désormais autorisé à ouvrir, nous sommes chargés, dans une phase transitoire, d'en assurer la gestion et la mise en œuvre.

Le 15 mai 2011, à l'occasion de l'inauguration de l'étape équestre nous organisons une journée porte ouverte sur la base des Sourigous.

En adhérant à l'association vous apporterez le soutien nécessaire au développement de nos actions. Vous aurez la possibilité d'intervenir pour donner votre avis ou faire des propositions sur les projets à mettre en œuvre. Votre cotisation nous permettra de les exécuter.

En pièce jointe vous trouverez le bulletin d'adhésion.

Avec quelques jours de décalage, les membres du conseil d'administration et moi-même vous adressons nos vœux les plus cordiaux de santé et bonheur pour l'année qui commence.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos très sincères et touristiques salutations.

Le Président  
Yves RAYMOND